



六郷

～元気に輝いて～

2024.12.13

来年度の活動が楽しみにになりました！ ～3年クラブ見学～

12日のクラブの際に、来年度、初参加する3年生がクラブ見学をしました。どのクラブもとても魅力的な活動をしているだけに、クラブの選択は悩ましいところ。3年生は、すべてのクラブを見て、いくつかのやってみたいクラブを考えることができたようです。六郷小のクラブ活動は、学年に関係なく子どもたちが和気藹々と楽しく活動しているのが大きな特徴といえます。3年生も安心してクラブ活動に参加し、大いに楽しんでほしいものです。



カルチャークラブ



手作りクラブ



理科実験クラブ

子どもたちの経験を深める、外部講師から教わる体験活動③

【「トリコロキューブ体験（ゲームクラブ）」（講師：みさぼーたーの方々）】

12日のゲームクラブでは、みさぼーたーの2名の方々をお招きして、トリコロキューブ体験を行いました。このゲームは3色に分けられたマットにサイコロを投げ、出た目とマットの数字を掛け合わせて点数にするもので、3チームが同時に対戦します。作戦が重視される他、運も大きく関わっており、一発逆転もあって盛り上がるゲームです。

子どもたちは、みさぼーたーの方からルールを教わったあと早速ゲームに取り組みました。分かりやすいルールと

ということもあり、すぐにコツをつかみ、狙いのエリアをめがけてサイコロを投じていました。作戦を考えチームで実行しようとするなど、チームワークよく楽しむ様子も見られました。



【大仙警察署からのお願いがありました。】

大仙警察署から、子どもたちに気を付けてほしいということで、2つのお願いがありました。

①「クマの出没に気を付けて」

…県内では、12月にもクマの出没が見られます。クマを見つけたら、自分の体を守ることを最優先にするとともに、その際は、すぐに警察署に連絡してほしいとのことです。

②「流雪溝や側溝のふたが開いていることがあるので気を付けて」

…除雪のため、流雪溝や側溝のふたが開きっぱなしになっているところが見られます。ふたが開いていないかどうか気を付けて歩くことと、開いているふたのところで、絶対にいたずらをしないでほしいとのことです。

どちらも、危険防止につながりますので、ご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。